

2022 夢野台高校 体育祭

今年の体育祭は雨天延期になりましたが、9月26日（月）晴天の秋晴れのなか元気な生徒たちの姿を見ることができました。保護者の皆様におかれましてはコロナ禍の開催のためご迷惑をおかけしましたが、ご協力をいただきありがとうございました。

10月号は各クラスの体育委員に体育祭の感想を寄せてもらいました。

体育祭感想

★高校生活最後の体育祭で優勝できなくて悔しかったけどクラスみんなで力を合わせて綱引きや大縄やリレーに出場することができて、とても楽しかったです。学年演技のダンスも短い練習期間だったけど楽しく踊ることが出来てとても思い出に残る体育祭になりました。（1組 女子体育委員）

☆ダンスでは皆練習より出来ており、最高の気分になりました。綱引きも全クラスが頑張っていました。この学校に来たときは縁もゆかりもないところに来てしまったと思いましたが、今となってはこの学年は最高だと思います。これから残り半年、良いエンディングを迎えられるように頑張りたいと思います。（1組 男子体育委員）

★最後の体育祭はとても楽しかったです。競技に出るのも、応援するのも、クラスのみんで全力でできたと思います。コロナ禍だったり、雨が降ったり、色々ある中で体育祭ができて本当に良かったです。いい思い出になりました。（2組 女子体育委員）

☆体育祭に向けてダンスや走り込み、人知れず努力してくれた人がいることが素晴らしいなと思いました。思うような結果にならなかった種目もあったと思います。しかし一人一人の心に残る思い出になっていたらいいなと思います。

これから受験の佳境に入っていく人も終わりの見えてきた人も残りの日々を悔いないよう改めて気を引き締めていきましょう。（2組 男子体育委員）

★文化祭・体育祭という夢野台高校の2大イベントで2冠達成できて嬉しかったです。

特に綱引きは試合が拮抗しているとき本当にしんどくて、諦めようか悩んだときに、周りを見たら皆びっくりするぐらい声を出して、腰も低くして全員が頑張っているのが見えて「これは諦めたらあかん」って思って一緒に頑張れました。結果、校内1位を獲れて、すごく感動しました！今回の体育祭でクラスの絆が深まったことを感じられました！！（3組 女子体育委員）

☆今年の体育祭で3組は総合優勝を勝ち取ることができました。文化祭や普段の授業で培ってきた3組の団結力があってこそ成し得たことだと思っています。3組のみんな、いろいろ協力してくれてありがとう！！（3組 男子体育委員）

★私たち 4 組は、正直他クラスに比べパワー不足だと感じていました。しかし、池田先生が綱引きの how to を教えて下さり、全員が実践することで校内 3 位という成績を収めることができました！高校最後の体育祭、関わって下さった全ての方々に感謝しています。（4 組 女子体育委員）

☆高校生活最後の体育祭は後悔の残らない体育祭にすることができました。クラス全員が協力し、綱引きでは池田先生ならではの数学的理論で見事 3 位に入賞することができました。全力で演技し、全力で応援し、二度と忘れることがないであろう最高の体育祭でした。（4 組 男子体育委員）

★私は体育委員と同時に学年演技の総括でもあったので、この場を借りてお話しします。本番では一人一人がキラキラした笑顔で楽しそうに踊っている姿に私まで幸せになれました。頼りない私でしたが、最後までついてきてくれてありがとうございました。（5 組女子体育委員）

☆今回体育祭が無事に行えたことに感謝したいと思いました。先生方のおかげで楽しめました。当日は雨で延期になってしまいましたが、予備日は雲がほとんどない快晴で全クラスが全力で取り組めたのは恵まれていました。残る行事も少ないですが、学校生活を最後まで頑張ろうと思います。（5 組 男子体育委員）

★私たちにとって高校生活最後の体育祭。部活を引退し体力が低下している中、クラスのために一生懸命走る姿、必死に応援する姿、また、学年全員のダンス、どのシーンをとってみてもみんなが全力で体育祭に参加している様子に心が温かくなりました。（6 組女子体育委員）

☆体育祭を通して僕は色々なことを学びました。その中で印象に残ったことはみんなで一つのことをやり遂げた時の達成感です。これを忘れずにこれからも学校生活を送りたいと思います。今年の体育祭は僕にとってもそして皆にとってもとても楽しく良いものになりました。（6 組男子体育委員）

★大縄やリレーで結果が残せなくても、最後まで笑顔で応援し、肩を組み、称え合うすてきな 7 組のメンバーと最後の体育祭を迎えられて、自分は幸せ者だと心の底から感じました。学年演技では、バトン部のみんなが大変な中、私たちに教えてくれたダンスで体育祭を彩れたことをうれしく思います。体育祭に関わってくださった全ての方々に感謝したいと思います。（7 組女子体育委員）

☆今年は高校最後の体育祭で、みんなで楽しむことを第一に盛り上がることができました。結果として表彰状を貰うことができない唯一のクラスになりましたが、みんなで共有した笑顔も、表彰状に値するかなと思います。個人的には、宣誓やヘッドスライディングなど、いろんな体験ができました。素晴らしい思い出になったと思います。（7 組 男子体育委員）